

Campoo



La asistencia a la jornada de hermanamiento fue muy numerosa.

QUEIMADELOS



Algunas de las autoridades presentes en la comida de confraternización.

A. Q.

Durante el acto, el consejero José María Mazón afirmó "que el túnel hasta Potes será una realidad"

Doscientos regionalistas de Campoo Los Valles y del Nansa se hermanan en Villacantid

ARTURO QUEIMADELOS. Villacantid

"Sorprendente", con esta palabra calificó el consejero de Obras Públicas del Gobierno regional el encuentro de los regionalistas de Campoo Los Valles y del Nansa. "El encuentro se ha desbordado y ha sido una grata sorpresa que ha superado todas las expectativas", señaló. Del acto de hermanamiento destacó el ambiente de confraternización de las dos comarcas, a lo que hay que unir las visitas culturales a la 'Exposición de la Nieve' en el Castillo de Argüeso y al Centro de Interpretación del Románico de Villacantid. Mazón calificó la velada de "una auténtica cohesión, demostrando que los regionalistas son trabajadores de su tierra, son amigos y que el partido regionalista va a más".

José María Mazón destacó todo lo que tienen en común ambas comarcas separadas por el macizo emblemático de Peña Labra.

Para mejorar la cohesión de las dos comarcas señaló que "hemos empezado a trabajar en la conexión entre las mismas y este año empezaremos la carretera de Ojedo hasta el puerto de Piedras Luengas que es una inversión de más de 2.000 millones de pesetas, para que la entrada a Liébana esté mejor".

"Hemos empezado a hacer el estudio medio ambiental porque es un punto muy delicado y no queremos jugar con nuestra naturaleza, porque las sierras de Pico Cor-

del y Peñalabra tienen una gran sensibilidad y hay que analizar la geotecnología y ver por dónde atacar", explicó. Se lleva trabajando más de un año en el proyecto, pero no quiso el consejero Mazón poner fecha de inicio de las obras por el trabajo técnico, económico y ambiental que lleva; aunque recalcó que "será una realidad porque es deseo expreso del presidente de Cantabria Miguel Ángel Revilla". Francisco Linares, primer presidente del comité comarcal del PRC, también alabó el éxito de la jornada que se estudiará trasladar a otras comarcas. En la jornada de hermanamiento se habló de los muchos puntos en común entre

Campoo-Los Valles y el Nansa. "Las comarcas están separadas por una montaña y con clima distinto; pero son muy parecidas en costumbres, convivencia y forma de ser", explicaron responsables regionalistas. El alcalde de Herreras reiteró la necesidad de abrir un túnel con salida en Polaciones. "Tenemos prácticamente adjudicado un proyecto de la carretera Puentenansa-Polaciones que haría una comunicación rápida y con el túnel de enlace desde Campoo a Herreras estaríamos hablando de cuarenta minutos". Una parte importante del futuro de la zona del Nansa pasa por la Cueva de El Soplao, ya que supondrá la llegada de turismo de calidad", explicó el regidor.

Fernando Fernández, alcalde de Valderredible, valoró positivamente la jornada y lo hizo en calidad de responsable de organización del partido en Cantabria. "Se ha conseguido reunir a dos centenares de regionalistas, que hablen de las incidencias de dos comarcas de gran belleza paisajística y peso específico regional, con características similares", señaló.

"Hablamos de compartir ideas y objetivos, e incluso la posibilidad de unirnos mediante infraestructuras, a lo que el consejero José María Mazón ha indicado que la negociación va por buen camino".

Los asistentes al evento mostraron su agradecimiento a Ricardo García, anfitrión, y a las personas que participaron en la atención de los invitados. Amenizaron el baile la Banda de Gaitas de Naveda y los artistas locales Herminio y Carlos al acordeón y Fernando al tambor.

Numerosas autoridades

Participó en la visita al Castillo de Argüeso el consejero de Cultura, Turismo y Deporte Francisco López Marcano y estuvieron presentes durante toda la jornada el consejero de Obras Públicas José María Mazón; el vicesecretario del PRC Rafael de la Sierra; el secretario de Organización Fernando Fernández; el diputado por Cantabria Rafael Tezanos; el secretario general de Cultura José Manuel Arenal y los directores de Cultura, Desarrollo Rural y de Ganadería, Justo Barreda, Luis Collado y Manuel Quintanal, además de otras autoridades del partido regionalista. El menú degustado estuvo compuesto por patatas cocidas con costilla, jijas, morcilla y filete de cerdo. El postre, aportado por Gerardo Fernández, consistió en quesada pasiega.

El Centro del Ferrocarril abre sus puertas el día 11 en Mataporquera

A. Q. Mataporquera

El próximo sábado día 11 de febrero se inaugura el Centro de Interpretación del Ferrocarril de Mataporquera, acto que tendrá lugar en la estación de ferrocarril de la localidad.

Para el museo, Feve cedió al Ayuntamiento y a la asociación del ferrocarril todas las dependencias de la estación en las que se ubicará el museo.

El disponer del edificio de dos plantas ha permitido a la asociación realizar diversos

proyectos, además de la instalación del museo.

En la planta baja irá una sala de proyecciones con capacidad para unas treinta personas, cocina para la promoción de la olla ferroviaria, un pequeño taller de reparación de piezas, una oficina para promocionar artículos de venta, servicios y un almacén.

En la primera planta estará ubicada la oficina de la asociación y el resto será prácticamente para la zona de exposi-

ciones. La asociación cuenta con una de las cocheras para guardar todas las piezas grandes de que disponga, entre ellas la locomotora *Begoña* y la locomotora de Renfe con tres vagones.

Existe un proyecto para derribar el edificio anexo a las cocheras y el muro que separa las vías de la carretera, para ensanchar la calle y para hacer visible la zona de la plaza donde irán destinadas las piezas externas del museo.

El grupo Sidenor Pico Cordel realiza una marcha a las Gargantas del Deva

A. Q. Reinosa

El Grupo de Montaña Sidenor Pico Cordel inicia el próximo sábado día 11 de febrero su calendario de veinte marchas que les llevará por las cumbres de la región y de otras provincias seleccionadas por los propios miembros del grupo montañero.

En su primera salida acometieron la marcha por las Gargantas del Deva, de dificultad asequible para todos los aficionados y que llevará 4 o 5 horas su realiza-

ción. El plazo de inscripción finaliza el jueves a las 12,00 horas. Comenzará la marcha en un refugio de pescadores en La Hermida, yendo hasta la ermita de Santa Catalina, para subir después a su mirador. En la vuelta se llegaría hasta Navedo y La Hermida.

Se espera una notable participación en la primera marcha del Grupo Sidenor Pico Cordel, ya que la afición es notable en toda la comarca.